# CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

### **EDUCACIÓN**

### 8 de diciembre 2024

## Líderes del mañana

Enseñá por Argentina impulsa el programa de Liderazgo Colectivo donde acompañan el desarrollo de comunidades escolares para alcanzar una transformación educativa.

n Enseñá por Argentina trabajan desde hace quince años para que todos los niños, niñas y jóvenes del país tengan acceso a una educación de calidad, independientemente del contexto en el que nacen y crecen. El objetivo es claro: reducir las desigualdades educativas en el país. A través del Programa de Liderazgo Colectivo, acompañan el desarrollo de las comunidades escolares para que puedan potenciar los aprendizajes, el liderazgo y el desarrollo integral de sus estudiantes.

"Sabemos que el sistema educativo no está garantizando oportunidades para todos los chicos y que muchos de ellos terminan la escolaridad sin los aprendizajes suficientes. Todos pueden y merecen aprender. Por eso estamos buscando a la nueva generación de líderes que puedan ponerse al servicio de sus estudiantes por dos años y luego dedicarse toda la vida a la construcción de un sistema más justo. Los desafíos que enfrentamos son complejos y requieren de la participación de múltiples actores trabajando juntos, en distintas líneas y en todo el sistema, ejerciendo liderazgo y aprendiendo juntos", dice Verónica



**Educar para creer.** El Programa de Jóvenes Líderes busca potenciar la docencia y equiparar las desigualdades estudiantiles.

Cipriota, directora ejecutiva de Enseñápor Argentina.

En Enseñá por Argentina, a través del Programa de Liderazgo Colectivo, forman líderes capaces de generar una verdadera transformación educativa. El programa desarrolla una experiencia teórico-práctica con más de 400 horas de formación, incluyendo mentores y coaching personalizado. Además, los participantes realizan prácticas docentes en el aula y reciben un incentivo económico por esas horas de práctica pedagógica. Este modelo pretende potenciar el desarrollo profesional y personal

de cada participante.

La convocatoria para la edición 2025 del Programa de Liderazgo Colectivo finaliza el 20 de diciembre. En esta oportunidad convocan a jóvenes profesionales que demuestren gran potencial y compromiso por la equidad. Los interesados pueden postularse ingresando en https://www.ensenaporargentina.org/sumate. Los desafíos actuales del sistema educativo, sostienen, demandan de soluciones técnicas innovadoras en la didáctica, la formación docente, el uso de la tecnología y el desarrollo de liderazgo estudiantil.

### **DIRECTORIO**

.

Enseñá por Argentina Suipacha 268, 8°. CABA. www.ensenaporargentina.org Instagram: ensenaxargentina

#### **ENSEÑÁ POR ARGENTINA**

\_

Hace 15 años trabajan en todo el país desarrollando liderazgos e implementando distintos programas de formación y acompañamiento para docentes y estudiantes. Más de 400 personas realizaron el Programa de Liderazgo Colectivo. 70 personas están realizando actualmente el programa y un total de más de 150.000 estudiantes de todo el país tuvieron acceso a los distintos programas.

### **MÁS EDUCACIÓN**

-

La organización forma parte de la red Teach for All, un movimiento global que une a más de 60 países en una misión común: eliminar las barreras educativas que impiden a niños, niñas y jóvenes acceder a una educación de calidad. Para ayudar a construir un futuro educativo de calidad e igualitario para todos los jóvenes del país se puede donar en https://www.ensenaporargentina.org/dona.



**RED SOLIDARIA** 

Fundacionnoble.org.ar/calendario



